Faschingsfeier mit Hexe, Koch und vielen anderen lustigen Masken

Wien/Maria Roggendorf, 13. Februar 2013 – Zu einer Faschingsfeier lud der Verein Herzkinder Österreich am Wochenende ins Weinviertel nach Maria Roggendorf ein. Der Fantasie der Gäste waren keine Grenzen gesetzt: So vergnügten sich Feuerwehrmänner, FBI-Agenten, Kirsche, Hexe, Koch und Marienkäfer auf der Tanzfläche im Dorfhaus. Herzkinder Österreich feierte gemeinsam mit den Pensionistinnen und Pensionisten der Region. Zuzana Mauthner, Ansprechpartnerin für Herzkinder Österreich in Wien, Niederösterreich und Burgenland, war für die Gesamtorganisation der Faschingsfeier verantwortlich. Die beiden Kindergärtnerinnen Elke und Carina sorgten für Bewegung und Spaß. Um das leibliche Wohl kümmerten sich Familie Kroboth und viele Helferinnen. Nach der gelungenen Feier waren sich alle Beteiligten einig: Auch die Adventfeier wird wieder im gemütlichen Dorfhaus gefeiert!

Foto: Herzkinder Österreich

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkranke Kinder, Jugendliche und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des "Teddyhauses" in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Auf der Volksbank – Kontonummer 400 5005 0000, Bankleitzahl 45330 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.

Mehr Informationen unter: www.herzkinder.at